
Entraran autos usados
a chatarrización
El jueves pasado se realizó la primera reunión del nuevo Consejo
Mexicano del sector automotriz con ei secretario de Economía
Gerardo Ruiz Mateos

El Consejo Mexicano Automotorfue una propuesta de José Gómez
Báez presidente de la Asociación

Mexicana de Distribuidores de Auto
motores AMDA y que fue secundada
por Eduardo Sofe presidente de la Aso
ciación Mexicana de la Industria Auto
motriz que agrupa a todas las armado
ras e importadoras de autos

El objetivo es que todo el sector par
ticipe en este consejo en reuniones
formales con las autoridades y uno de
los temas principales que se analizó
en la primera reunión es seguir ajus
tando el programa de renovación ve
hicular porque definiti
vamente no marcha co

mo se esperaba ya que
se tienen menos de 3 mil
vehículos inscritos a pe
sar de que se han flexibi
lizado las reglas en
cuanto a la documenta
ción que tienen que pre
sentar los dueños de los

vehículos y por ejemplo
ya no es obligatoria la factura origi
nal

La petición principal del sector es
que se amplíe el monto del bono que
hoy es de 15 mil pesos a los autos ma
yores de 10 años y la otra propuesta es
que el estímulo que no se entregue di
rectamente aldueño delvehículo que es
chatarrizado sino a la armadora se au
mente a 30 mil pesos

Aunque Ruiz Mateos sigue sin dar su
brazo a torcer por las restricciones
presupuestarias sí en principio hay
un acuerdo para que el bono sea ma
yor para los vehículos que sean me
nos contaminantes Ruiz Mateos le pi

dió al sector que presente un progra
ma para ser analizado tanto por la Se
cretaría de Economía como la de Ha
cienda y Crédito Público ya que el
monto del subsidio no se puede incre
mentar sin la aprobación de Agustín
Carstens Carstens

Lo que también se acordó es otra
propuesta de la AMDA para que se in
cluyan en el programa de renovación a
vehículos usados porque se ha detec
tado que la mayoría de los dueños de
autos de más de 10 años de antigüedad
no tienen los recursos para adquirir un
vehículo nuevo y tampoco son sujetos

de crédito pero sí están
interesados en adquirir
un auto usado

Ruiz Mateos le pidió
también a la industria
que presente a la subse
cretaría de Industria y
Comercio Lorenza Martí
nez una propuesta con
creta de las marcas años
y modelos que entrarían

al programa de renovación vehicular y
que desde luego no podrían ser mayo
res a cinco años

Lo importante es que realmente se
cumpla el objetivo de deschatarrizar
el parque vehicular nacional apoyar
a la industria local que este año regis
trará un desplome en sus ventas de
más de 30 y disminuir así las emi
siones de contaminantes

En donde sí no hay avances ni con las
autoridades hacendarías ni con el Con
greso de laUniónes en lapropuestaque
envió el sector para que se elimine en
2010 el Impuesto sobre la Adquisición
de Automóviles Nuevos ISSAN

A partir de mañana se
incorpora ya Mexicana

de Aviación a Oneworld
que es una alianza líder

de aerolíneas

EL CEESR NUEVAMENTE EN
EL RING VS CARSTENS
Aunque el Consejo Coordinador Em
presarial que preside Armando Paredes
había señalado que ya no se subiría al

nng contra el secretario de Hacienda
Agustín Carstens el Centro de Estudios
Económicos del Sector privado que
desde luego pertenece al CCE realizó
una comparación de la tasa de impues
tos que pagan las empresas inscritas en
la Bolsa Mexicana de Valores sobre sus
ventas totales Según el CEESP que di
rige Luis Fbncerrada las empresas que
cotizan en la BMVno pagan 1 7 sobre
sus ingresos totales como le informó
Carstens al presidente Calderón sino
que pagaron 4 3 sobre ventas netas
totales que es superior a 3 91 que pa
gan las emisoras en España y 2 5i° o en
Brasil aunque sí es inferior —como dijo
el secretario de Hacienda— a lo que pa
gan las empresas que cotizan en la Bol
sa de Nueva York El CEESP asegura
que las empresas mexicanas pagan sus
impuestos conforme a la leyy reconoce
que el problema reside en las reglas que
permitenuna enorme cantidaddeprác
ticas que muchas empresas y personas
físicas con actividades empresariales
utilizanpara reducir supago de impues
tos Aprovechaparapedir al Congreso y
a las autoridades un sistema fiscal efi
ciente con un gravamen generalizado al
consumo que elimine todos las exencio
nes que distorsionan al mercado y com
plican el pago de impuestos

FESTEJA MEXICANA INGRESO
A ONEWORLD
A partir de mañana se incorpora Mexi
canade Aviación que dirige Manuel Bor
ja a Oneworld una alianza líder de ae
rolíneas y hoy habrá una bienvenida a
Mexicana en la que participarán Marco
Antonio Vázquez presidente de Iberia
Gerard Arpey presidente de American
AirlinesyJohn MacCuHodi presidente de
Oneworld Junto con Mexicana se inte
gran a Oneworld MexicanaClick y Me
xicanaLink y desde luego los usuarios
se beneficiarán por el acceso a más co
nexiones en 150 países con 11 aerolíneas
que hoy participan en la alianza
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